



Centre de Formations et de Consultations

Ch. de Budron C 5 - 1052 Le Mont-sur-Lausanne - Tél. +41 21 648 11 01

Email : info@energie-sante.ch – Internet : www.energie-sante.ch



La manière de pratiquer le Magnétisme, depuis une dizaine d'année est devenue beaucoup plus subtile, plus on avance dans nos compréhensions, plus on remarque que ce n'est pas la puissance qui importe, mais la qualité vibratoire, qui est nourrie par l'attitude et l'intention du pratiquant. Nous agissons toujours sur les chakras et les corps éthériques, et nous avons également des zones "clés" de l'organisme qui nous permettent d'agir à distance et non directement sur l'organe ou la situation émotionnelle. Il est important de faire la différence entre agir à distance sur une personne présente et agir à distance lorsque nous ne sommes pas en présence de la personne tout en ayant son autorisation, agir ainsi à distance est très gratifiant pour les animaux, ces pratiques sont également apprises.

Agir à distance lorsque la personne est présente veut dire que s'il y a un problème de FOIE, il va être bien d'appliquer ses doigts ou la paume de la main sur un de ces points clés qui peut être au niveau de l'oreille un d'un autre endroit du corps. Il est évident qu'il est également bien de magnétiser l'organe au niveau du lieu. Ma pratique m'a montré que les deux manières de faire sont très efficaces. Agir dans un premier temps à distance est une énergie fine et subtile qui prépare la partie visée à ensuite recevoir une Imprégnation plus "Physique" sur le lieu même de l'organe. J'ai innové cette façon de pratiquer déjà il y a plus de 10 ans.*

L'objectif du Magnétisme est de redonner au corps son potentiel source de guérison, cela est beaucoup plus puissant que de vouloir guérir soi-même l'autre, qui souvent n'offre qu'une possibilité provisoire, possible en cas d'urgence, oui, mais ensuite, ouvrir les portes de la guérison crée un état progressif qui mène vers celle-ci de manière durable. C'est bien ce que nous apprenons en formation.

Lorsque tout est réalisé juste et dans ce sens, le praticien ne s'épuise jamais, bien au contraire, personnellement en fin de journée je suis plein d'énergie !

Souhaitez-vous devenir un générateur d'énergie pour vous et pour les autres ?

Souhaitez-vous donner un sens à votre Vie ?

En suivant une formation 40% de théorie 60% de pratique

Vous faites peut-être partie de ces êtres qui sentent un potentiel énergétique ? Et vous aimeriez dans un premier temps déjà en discuter, partager vos ressentis ?

Tout en amenant un sens réel à votre VIE ?

Ou quelque chose à développer pour aider autrui, mais ne savez pas comment faire...

Parfois cette énergie vous dérange, elle circule en vous peut-être même que sa stagnation vous inquiète, chauffe vos mains et votre corps. Il y a parfois des messages subtils qui nous incitent à trouver une nouvelle voie, qui reviennent régulièrement comme des interférences mais qui sont en fait des signaux anticipant une modification progressive en Soi.

Bien des personnes viennent me trouver pour en discuter de l'organisation et du déroulement de celle-ci, je suis toujours disponible pour cela, à mon Centre ou par téléphone. Si vous venez au Centre Energie et Santé, vous aurez la possibilité de visiter nos salles de formations, l'ensemble de nos locaux de soins. Le tout, facile d'accès, en transports publics comme en voiture, nous disposons de nombreuses places de parc.

L'énergie suit l'intention, l'envie et l'attitude

Plus je donne des soins en magnétisme au cours de la journée, **plus mon énergie augmente.**

Souhaitez-vous devenir un/une futur(e) thérapeute dans cet art de soigner ou l'utiliser régulièrement pour vos enfants et vos proches tout en devenant un canal d'énergie qui équilibre votre vie en permanence ?

Utiliser le canal de l'énergie en vous, c'est créer un flux constant qui agit pour vous, votre santé et celle des autres.

Apprendre le magnétisme, activer son énergie en soi ce n'est pas qu'une méthode, une technique, c'est développer une attitude qui fait que vous devenez énergie et que vous la diffusez lors de vos soins mais aussi en continu là où vous êtes, au bénéfice de ceux qui vous entourent, également du monde animal et végétal.

La méthode, la technique sont des éléments importants, mais une formation vous amène l'attitude, la présence, la confiance et la joie de transmettre.

L'attitude conduisant à créer des heureux autour de soi (Etre généreux) se manifeste naturellement dans mes formations, c'est animer un libre passage de l'énergie en allant à l'essentiel, tout en se libérant d'éléments récurrent qui ne sont plus utiles, c'est ce que Sandrine, élève d'une de mes dernières formations a vécu, et cela comme beaucoup d'autres élèves jusqu'à ce jour.

Pour voir la formation et les témoignages de Sandrine exprimant qu'elle a trouvé des réponses à une vie "**Les pièces du puzzle ont trouvé leur place et leur rôle**" et depuis, le sens de sa vie s'illumine. Le témoignage de Nicolas qui, depuis la formation pratique en tant que thérapeute avec une énergie débordante. **Et si vous voulez faire un test de l'énergie qui circule entre vos mains**, vous avez une vidéo [-ICI-](#)

Vous pouvez donc me poser vos questions par mail à info@energie-sante.ch avec pour objet du message « Magnétisme » ou par téléphone au +41 79 696 03 77. Si vous me téléphonez, si je ne réponds pas, merci de laisser un message en me donnant quelques plages horaires pour vous rappeler tout en mentionnant l'objet de votre demande.

Au plaisir de dialoguer avec vous ou de vous rencontrer !

Marcel Bianchi